
 
 

 

 

 開催日時 令和 7 年 2 月 27 日(木) 午後 7時 30 分から午後 9 時 00 分 

 

 開催場所 zoom オンライン会議 

      

 出席役員数 総社員数        12 名 

出社員数     9 名 (内訳 本人出席 9 名  委任状出席   0 名) 

総社員の議決権数     12 個 

出席社員の議決権数    9 個 

 

議 長  代表理事  西居基晴 

出席社員 理事 西居基晴  理事 笹井正和  理事・関東水域代表 内田伸一 

   理事・関西水域代表 木下映 理事・中部水域代表 石川雅浩  東北水域代表 吉田向志 

   琵琶湖水域代表 西村秀樹  四国水域代表 岡田光信  九州水域代表 吉岡岳史 

   監事 古賀誠次 

欠席社員    北海道水域代表 藤田芳康 北陸水域代表 出野佑真 中国水域代表 河田隆宏  

   監事 渡部洋介 

議事の経過の要領及び結果 

議長開会を宣し、上記のとおり定足数にたる社員の出席があったので、本総会は適法に成立し、会長挨拶後、 

議案の審議。 

 

【報告事項】 

第 1 号報告  全国代表者会議について 

内田副会長より、2024 度協会の活動報告、また、2025 年度全日本スケジュール、女子ワールドを開催予定、 

2028 年にシニアも日本に招致予定と報告。 

 

第２号報告  各フリート・委員会からの活動報告 

各水域から 2025年度水域大会の予定（HP 掲載通り）と報告。 

・四国水域 4 県前年より部員が増えつつある中もう少し活発になるよう頑張りたい。琵琶湖遠征にも参加。 

・関西水域 6 月から予選（50 艇ぐらい）が始まる。実業団も手伝う定。女子ワールドについては、数チーム 

 参加予定。 

・琶湖水域 5月から予選、3 月に同志社ウィークや国スポも琵琶湖にて開催。 

・中部水域昨年は北陸震災の為活動できなかった大学を中部に招待、2025年も 3 大会で予選。 

 530-6.1マスターズ開催。全日本マスターズ蒲郡にて開催。 

・関東水域 予選は 5本、ファンレース 2 本開催予定。全日本スナイプミックス・シニア、また女子ワールド 

 江の島にて開催。 

・東北水域 昨年全日本 1チーム参加。今年も水域予選、青森国体リハーサルも開催。 
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第３号報告  女子ワールド 準備状況について 

内田副会長より、女子ワールドについて（２０２５年７月２２日から２７日 江の島ヨッハーバーにて開催）

予算（エントリー４００ドル、４５艇予定）、準備状況、今後の進め方の説明。 

 

第４号報告  2025西半球 派遣選手について 

2025 西半球参加選手状況の説明。選手 現在参加意思確認中。枠満たされない場合、下にさげるがどうかは 

全日本出場選手であればとよいと考え 3月中に一度閉めたい。 

 

第５号報告  2025-2028クラスルールについて 

笹井副会長より、2025 年の新たに変更されたクラスルールの説明。 

メジャラーには共有済みであり、フートキャプテンからも選手に共有をお願いする。 

 

【審議事項】 

第１号議案  西居代表理事及び理事任期満了に伴う重任について 

異議無く満場一致にて賛成。 

 

第２号議案  内田理事 任期満了に伴う重任について 

異議無く満場一致にて賛成。 

 

第３号議案  杉山理事 任期満了に伴う重任について 

異議無く満場一致にて賛成。 

 

第４号議案    冨松理事 任期満了に伴う重任について 

異議無く満場一致にて賛成。 

 

第５号議案  関口理事 任期満了に伴う重任について 

異議無く満場一致にて賛成。 

 

第６号議案  石川理事 任期満了に伴う重任について 

異議無く満場一致にて賛成。 

 

第７号議案    木下理事 任期満了に伴う重任について 

異議無く満場一致にて賛成。 

第 8 号議案    ２０２4年度決算及び２０２5 予算について 

決算については、予算決算確認後、2024 年度については、セールリティの前払い（支払ベースにて計上）に

よるもの。（2025 年度から計上方法はわかりやすくしていく事を会計士相談する） 

異議無く満場一致にて賛成。 

 

第 9 号議案   国内レース運営規則ついて 

内田副会長より、現状の運営指針では一日 2 レースが基本で、スケジュールが遅延した場合に一日 3 レース

実施しても良いとされている。国内ではナショナルセクレタリー合理の上、一日 3 レースの実施が慣例にな

っているため、全日本 3 大会も含めた国内大会について一日の最大レースを 3 レースとしたい。異議無けれ

ば 2025 年度よりそのように運営したい。 

異議無く満場一致にて賛成。※全日本選手権のレース数９レースは変更なし。 

 

 

 

 



 

 

第 10号議案  海外招待選手ついて 

内田副会長よりピアソンマリンジャパンを通じて、FIN 級フランス 2 位の方（Fabian Pic フランス Finク

ラス）が全日本スナイプについて出場したいという問い合わせを頂いた。海外選手過去参加実績は、1990年

代韓国人選手参加、直近では 70回記念大会にアルゼンチンのルイス選手招待し参加している。ある程度のレ

ベルが担保されていれば、出場して頂いてよいのではないかと考える。今回も選手としてのスキルは全く問

題ないので承認頂きたい。成績について順位は付け、海外選考枠からは除く。レースにおける公用語は日本

語で問題ない。また、海外選手の問い合わせがあった場合は、実績のある選手であれば理事会にて審議して

いく。 

異議無く満場一致にて賛成 

 

第 11号議案 計測証明書の名義変更 手当見直しついて 

計測証明書の名義変更は年に 30 件前後の依頼対応、無償から 2025 年より一件について千円の計測手当とし

たい。 

異議無く満場一致にて賛成 

 

以上をもって本日の議事が終了したので、議長は閉会を宣した。  

 

 

令和 7 年 2 月 27 日 一般社団法人日本スナイプ協会  

 

議事録作成者代理 事務局 西村由香 

 

 

以上 
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